

ハッピーハロウィン 🎃 仮装をしてお散歩に行ってきました！



最初は郵便局。何かもらえるかな～と期待しながら大きな声で「トリックオアトリート」と挨拶していました。

次は図書館。休館でしたが、支所の方にあめをいただきました。



次は小木曾さんの予定でしたが、いちかさんのお家で待っていてくれて、お菓子をいただきました。予定外のお菓子に大喜びでした。

次は小木曾さんに行きました。あったかいドーナツやお菓子をいただきました。おいしそうなお菓子がいっぱいあり、「またお買い物に来るね～♪」とお話をたくさんしてきました。



元気な声が聞こえたようで、小河原先生も来てくれて、あめをいただきました。

小木曾さんが最後の予定でした、急遽、商工会にも寄ると、快くお菓子を持ってきてくれました。



「おばあちゃん、ハッピーハロウィン」と自分の作った服を見せていました。

「おじいちゃんお菓子くれないといたずらするよ」地域の方ともたくさんお話してきました。



みんな素敵な衣装を作り、お散歩に行ってきました。たのしい、うれしいハロウィンデーになりました。

子ども達からハロウィンについて話が盛り上がり、やりたい！作りたい！が次々に出てきました。衣装作りは自分で工夫して作ったり、出来ないことや、困った事を友だちに伝えたり、また教えあったり子ども同士のやり取りがたくさん見られました。目的に向かい協力しあい、嬉しさや楽しさを共有しあうたんぽぽさんでした。地域の方には温かく声をかけてもらいありがとうございました。これからもたくさん園外に出て交流していきたいです。